

Wöchentliche Balkonzerte

Im vergangenen Corona-Jahr zeigte sich der diesjährige Violinschlüsselträger Johannes Schmid-Kunz auf Facebook äusserst kreativ und publizierte wöchentlich ein Balkonzert. Zwischenzeitlich sind die volkstümlichen Klänge aus Bubiikon auch auf Youtube zu finden und bieten Einblick in ein grosses musikalisches Repertoire, welches vorwiegend mit Geige oder Blockflöte interpretiert wird.

www.youtube.com/playlist?list=PL1bR0F_yTmst3CErI6Ec_9-e5B02IKGyi



Heirassa-Festival verschoben

Das 16. Heirassa-Festival findet nicht im Juni, sondern vom 26. bis 29. August statt. Es ist das Ziel der musikalischen Leiter Carlo Brunner und Willi Valotti, dass das ursprünglich für 2020 geplante Programm mit rund 40 Formationen und einem Dutzend Konzertlokalen so weit als möglich zur Durchführung gelangen kann. Das OK ist optimistisch, dass die kantonalen und nationalen Massnahmen bis im Spätsommer eine gewisse Normalität zulassen und Weggis einmal mehr zu einem Mekka der Volksmusik werden kann.

www.heirassa-festival.ch

Willi Zahner verstorben



Am 17. Februar ist der Akkordeonist Willi Zahner aus Kaltbrunn im Alter von 83 Jahren nach kurzer Krankheit seinem Krebsleiden erlegen. Besondere Bekanntheit erlangte der Musikant an der Seite von Dolfi Rogenmoser, mit dem er von 1978 bis 2007 erfolgreich unterwegs war. Eine schwere Fingerverletzung verunmöglichte dem Musikanten damals die weitere musikalische Karriere in der Öffentlichkeit. Für den Hausgebrauch spielte Willi Zahner aber weiterhin gerne auf seiner Handorgel, die nach seinem Ableben auf diversen Tonträgern (unter anderem mit der Kapelle Sepp Boschi, dem Handorgelduett Zahner/Küttel oder dem erwähnten Handorgelduett Rogenmoser/Zahner) weiter an ihn erinnern.

Neuer Pianist im «quartett waschächt»

Seit der Gründung sass der Toggenburger Ueli Stump beim «quartett waschächt» am Klavier und bereicherte die erfolgreiche Formation mit seinem rhythmischen und harmonischen Können. Weil der Abschied des abtretenden Pianisten wegen der Corona-Pandemie nicht wunschgemäss auf der Bühne stattfinden konnte, veranstaltete das «quartett waschächt» am 22. Dezember 2020 ein gut einstündiges Youtube-Konzert, während welchem Frowin Neff, Michi Jud und Carlo Gwerder gegen Schluss ihren neuen Mann am Klavier willkommen heissen durften. Es handelt sich um Daniel Fässler aus Gonten, den man unter anderem von der Familienformation «Geschwister Fässler» her kennt. Ueli Stump ist weiterhin in der Kapelle Gupfbuebä aktiv und regelmässig als fachkundiger Redaktor auf der Musikwelle zu hören.

www.waschaecht.ch



Festival Heirassa

Le festival Heirassa a été reporté et aura lieu du 26 au 29 août.

www.heirassa-festival.ch